

PRAKATA

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT. yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Analisis Kelayakan Finansial dan Sensitivitas Usahatani Buah Naga dengan Penyinaran Ultraviolet”**.

Selama proses penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan serta arahan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Komisi Pembimbing serta Ketua Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Dr. Dedi Djuliansah, Ir., M.P. selaku Anggota Pembimbing yang telah memberikan bimbingan, masukan-masukan, serta saran dalam penulisan Skripsi ini. Eri Cahrial, Ir., M.P. selaku Wali Dosen yang telah memberikan arahan akademik selama masa perkuliahan. Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Seluruh Dosen dan Staff Akademisi Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah membekali ilmu, pengetahuan, serta membantu penulis selama menempuh pendidikan di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Secara khusus penulis ucapkan terima kasih kepada orang tua, Bapak Agus Rahmat Solehat dan Mama Nuryani, Adik tercinta Daffa Arkaannur Rahmat dan Agam Islami Rahmat, serta keluarga yang telah memberikan dukungan, berjuang untuk kehidupan penulis serta senantiasa mendoakan penulis dalam setiap langkah sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih penulis ucapkan kepada Jaka Pranada Kartawijaya yang selalu menemani, membantu penulis dan berkontribusi banyak dalam proses penyelesaian skripsi ini. Tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada teman-teman Agribisnis Fakultas Pertanian 2020, terutama Syifa Hikrama dan Raesita Yuliandri Husdiana yang telah menyemangati, berjuang bersama selama masa perkuliahan dan penyelesaian penyusunan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada responden usahatani buah naga yang telah memberikan informasi sehingga dapat terselesaikannya skripsi

ini, serta semua pihak yang telah membantu penulis dalam proses penyusunan skripsi ini dari awal hingga akhir yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan baik dari segi penyampaian isi maupun penulisan, namun demikian semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi para pembaca.

Tasikmalaya, Mei 2024

Penulis